

## **PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Komunikasi Islam dan diajukan pada Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Ushuluddin Dakwah dan Adab Institut Agama Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanudin” Banten ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya ilmiah.

Apabila kemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh isi skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiat atau mencontek karya tulis orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima ataupun sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 22 Oktober 2015

Materi 6000

**Ani Lestari**  
NIM : 113300256

## ABSTRAK

**Ani Lestari** Nim : 113300256 judul *pemikiran KH. A. Wahab Hasbullah Tentang Dakwah Islamiyah.*

Usaha penyebarluasan Islam dan realisasi terhadap ajarannya adalah melalui dakwah, kewajiban dakwah adalah berlaku untuk tiap-tiap pribadi muslim, sesuai dengan kemampuan yang dimilikinya. Tetapi dari sekian banyak pribadi muslim tersebut, hendaknya ada segolongan pribadi muslim yang mempunyai strategi dakwah yang profesional.

KH. A. Wahab Hasbullah disamping orang yang mendapat gelar Pahlawan Nasional dari pemerintah pada 7 November 2014 lalu, bapak pendiri NU, dan ulama termasyhur juga memiliki kepribadian yang langka dimiliki orang lain. KH. A. Wahab Hasbullah merupakan sosok tokoh NU dalam praktik. Suatu kombinasi yang sangat integral dan kombinatif mulai dari ketakwaan, keilmuan, akhlak, dedikasi, serta loyalitas yang tinggi pada agama, bangsa dan NU. Apa yang dilakukan beliau baik dalam bersikap, berorganisasi, dan bertindak tidak lain adalah gambaran dakwah melalui media yang beliau lakoni.

Berdasarkan latar belakang diatas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1. Bagaimana pemikiran K.H Abdul Wahab Hasbullah tentang Da'i dan Mad'u dakwah Islamiyah? 2. Bagaimana metode K.H Abdul Wahab Hasbullah dalam meyebarkan dakwah Islamiyah? 3. Bagaimana pemikiran K.H Abdul Wahab Hasbullah tentang media dakwah Islamiyah?

Adapun tujuan yang hendak dicapai adalah: 1. Untuk mengetahui pemikiran K.H Abdul Wahab Hasbullah tentang Da'i dan Mad'u dakwah Islamiyah. 2. Untuk mengetahui metode K.H Abdul Wahab Hasbullah dalam meyebarkan dakwah Islamiyah. 3. Untuk mengetahui pemikiran K.H Abdul Wahab Hasbullah tentang media dakwah Islamiyah.

Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode kualitatif sedangkan teknik pengumpulan datanya dengan menggunakan library research, yaitu kepustakaan dengan cara menelaah semua buku-buku atau literatur yang ada relevansinya dengan permasalahan yang dibahas dalam skripsi ini.

Dari hasil pembahasan ini, maka dapat disimpulkan bahwa: 1) pemikiran KH. Wahab Hasbullah tentang Da'i dan Mad'u dakwah Islamiyah adalah: a). Tak kenal menyerah, pekerja keras, dan bersifat terbuka; b). Luwes dan berpengetahuan; c). Nyentrik, humoris, dan percaya diri; d). Ramah dan pandai bergaul. 2) pemikiran KH. Wahab Hasbullah tentang metode dakwah Islamiyah adalah: a). Metode dakwah melalui nilai-nilai Ahlusunnah Waljamaah; b). metode dakwah melalui kebebasan berpikir dan berpendapat. 3) pemikiran KH. Wahab Hasbullah tentang media dakwah Islamiyah adalah: a). membangun pesantren, sebagai *agent social of change*; b). Mendirikan organisasi umat Islam agar tidak terpecah belah; c). Mendirikan sebuah percetakan surat kabar agar lebih efektif dalam menyebarkan syariat Islam.

**FAKULTAS USHULUDDIN DAKWAH DAN  
ADAB  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI  
“SULTAN MAULANA HASANUDDIN”  
BANTEN**

---

Nomor : Nota Dinas  
Lamp : Skripsi  
Hal : Pengajuan Ujian Munaqasyah

Kepada Yth  
Dekan Fakultas Ushuluddin Dakwah  
dan Adab  
IAIN “SMH” Banten  
Di –  
Serang

*Assalamu’alaikum Wr. Wb.*

Dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan mengadakan perbaikan seperlunya, maka kami berpendapat bahwa skripsi Saudara **ANI LESTARI** NIM: **113300256**, Judul Skripsi: ***Pemikiran KH. A. Wahab Hasbullah Tentang Dakwah Islamiyah*** diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi ujian munaqasyah pada Fakultas Ushuluddin Dakwah dan Adab Jurusan Komunikasi Penyiaran Islam IAIN “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten. Maka kami ajukan skripsi ini dengan harapan dapat segera dimunaqasyahkan.

Demikian, atas perhatian Bapak kami ucapkan terima kasih.

*Wassalamu’alaikum Wr. Wb.*

Serang, 22 Oktober 2015

Pembimbing 1

Pembimbing I

**H. Endad Musaddad, M.A.**  
NIP: 19720626 19983 1 002

**Asep Furqonuddin, S.Ag., M.M.Pd.**  
NIP: 19780512 200312 1 001

**PEMIKIRAN KH. A. WAHAB  
HASBULLAH TENTANG DAKWAH  
ISLAMIYAH**

Oleh :

**ANI LESTARI**  
NIM : 113300256

Menyetujui,

Pembimbing I

Pembimbing II

**H. Endad Musaddad, M.A.**  
NIP: 19720626 19983 1 002

**Asep Furqonuddin, S.Ag.,M.M.Pd.**  
NIP: NIP: 19780512 200312 1 001

Mengetahui,

Dekan  
Fakultas Ushuluddin Dakwah dan Adab

Ketua  
Jurusan Komunikasi dan Penyiaran  
Islam

**Prof. Dr. H. Udi Mufrodi Mawardi, Lc., M.Ag.**  
NIP: 19610209 199403 1 001

**Drs. Kholid Suhaemi, M.SI.**  
NIP: 19650216 199903 1 001

## PENGESAHAN

Skripsi a.n. **Ani Lestari**, NIM: **113300256**, Judul Skripsi: ***Pemikiran KH. A. Wahab Hasbullah Tentang Dakwah Islamiyah***, telah diujikan dalam sidang Munaqasyah Institut Agama Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten pada tanggal 22 Oktober 2015. Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Komunikasi Islam (S.Kom.I) pada Fakultas Ushuluddin Dakwah dan Adab Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam Institut Agama Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten.

Serang, 22 Oktober 2015

Sidang Munaqasyah,

Ketua Merangkap Anggota,

Sekretaris Merangkap Anggota,

**Dr. Solahudin Al-Ayubi, MA.**

NIP. 19730420 199903 1 003

**Azizah Alawiyah, B. Fd., MA.**

NIP. 19710903 199903 1 007

Anggota

Penguji I

Penguji II

**Drs. Kholid, M.SI.**

NIP. 19650216 199903 1 001

**Drs. Samian Hadisaputra, M. SI.**

NIP.19630507 199303 1 002

Pembimbing I

Pembimbing II

**H. Endad Musaddad, M.A.**

NIP: 19720626 19983 1 002

**Asep Furqonuddin, S.Ag.,M.M.Pd.**

NIP:19780512 200312 1 001

## **PERSEMBAHAN**

Skripsi ini kupersembahkan untuk Ayah dan Ibu tercinta, (Bapak Astra Wijaya dan Ibu Sari), serta suami (Ulyani S.Pd.) yang selalu mendampingi juga memberikan dorongan dan motivasi serta mengingatkanku untuk menyelesaikan skripsi ini.

## MOTTO

إِنَّ اللَّهَ اصْطَفَىٰ لَكُمْ الدِّينَ فَلَا تَمُوتُنَّ إِلَّا

وَأَنْتُمْ مُسْلِمُونَ ﴿١٣٢﴾

*"Sesungguhnya Allah telah memilih agama ini bagimu, Maka janganlah kamu mati kecuali dalam memeluk agama Islam". (Al-Baqarah: 132)*



## KATA PENGANTAR

### بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Puja beserta Puji syukur selalu dipanjatkan kehadirat Allah SWT. sehingga skripsi ini dapat di selesaikan tepat pada waktunya. Shalawat dan salam semoga tetap tertuju kepada Nabi Muhammad SAW yang selalu menyeru kepada umatnya untuk selalu bersatu.

Skripsi ini kemungkinan tidak dapat diselesaikan tanpa bantuan dari berbagai pihak, oleh karenanya penulis hanya dapat mengucapkan terima kasih dari hati yang terdalam dan penghormatan yang setinggi-tingginya, terutama kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Iman, MA., Rektor Institut Agama Islam Negeri “ Sultan Maulana Hasanuddin” Banten. yang telah membina IAIN dengan baik.
2. Bapak Prof. Dr. H. Udi Mufrodi Mawardi, Lc., M.Ag., Dekan Fakultas Ushuluddin Dakwah dan Adab IAIN “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten
3. Bapak Drs, Kholid Suhaemi, M.SI. Ketua Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam dan Bapak A.M. Fahrurrozi, S.Psi, M.A. sekretaris Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam IAIN “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten,
4. Bapak H. Endad Musaddad, M.A. pembimbing I dan Bapak Asep Furqonuddin, S.Ag.,M.M.Pd. pembimbing II yang telah memberikan nasihat, bimbingan dan saran-saran kepada penulis selama proses penyusunan skripsi ini.
5. Bapak dan Ibu Dosen IAIN SMH Banten, terutama yang telah mengajar dan mendidik penulis selama kuliah di IAIN, Pengurus Perpustakaan Umum, Iran Corner, serta Staf akademik dan Karyawan IAIN, yang telah memberikan bekal pengetahuan yang begitu berharga selama penulis kuliah di IAIN “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten.
6. Seluruh Civitas Akademika, IAIN “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten yang telah membantu pelayanan administrasi selama perkuliahan dalam rangka menyelesaikan skripsi ini.

7. Keluarga, sahabat serta rekan-rekan yang telah memberikan motivasi selama penyusunan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini, masih jauh dari kesempurnaan baik dari segi isi maupun metodologi penulisannya, untuk itu penulis mengharapkan berbagai kritik dan juga saran yang positif dari berbagai pihak atas segala kekurangan, guna perbaikan selanjutnya.

Sesungguhnya kekeliruan dan kesalahan dalam pembuatan skripsi ini menjadi tanggung jawab penulis, dan segala kebenaran yang terdapat dalam skripsi ini sepenuhnya mutlak dari Allah SWT.

Harapan penulis semoga seluruh bantuan dan motivasi yang disumbangkan kepada penulis menjadi amal shaleh serta mendapat balasan yang setimpal dari Allah SWT. Amin.

Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini akan membawa manfaat bagi penulis khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya.

Serang, 22 Oktober 2015

**Penulis**